

学校だより **けやき坂**

川西市立けやき坂小学校
校長 齋木久雄

新年あけましておめでとうございます。

希望に満ちた平成28年がスタートしました。旧年中は、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。本年もどうぞよろしく願いいたします。

さて、本日3学期の始業式を行いました。厳しい寒さの中で、一見枯れ木のように見える木々も、その外見の裏側では、芽吹く準備を着々と進めています。冬の間蓄えた養分があるからこそ、春の訪れと共に美しい花を咲かせることができるのです。このけやき坂小学校の子ども達一人一人が、美しい花を咲かせるための充実した3学期となるよう、教職員一同、力を合わせて精一杯頑張ります。

以下に、本日の始業式での校長講話の概略を紹介します。

皆さん、おはようございます。13日間の冬休みが終わり、今日から3学期がスタートしました。今日は、新年のスタートに当たり、「節目」についてお話をします。

皆さんは、竹を知っていますね。大きな台風がきて街路樹が折れたという話を聞いたことがあると思いますが、竹は、どんな強い風が吹いても折れることはありません。それは、竹がともしなやかで丈夫だからです。どうして中が空洞になっている竹が、しなやかで丈夫なのでしょう。それは、竹には「節」があるからなのです。もし、竹に「節」がなく、中がただの空洞だったら、とても弱くてすぐに折れてしまうと思います。竹は、「節」があるからしなやかで丈夫なのです。

そして、人間にとっても「節」はとても大切です。人間の「節」は、竹のように目には見えませんが、例えば「1学期」と「2学期」、「2学期」と「3学期」の間にも「節」があるし、「1年生」と「2年生」との間にも「節」があります。

小学校の間には、1年間に3つの「節」があり、1年生は今、2つ目の「節」ができました。そして、2年生は5カ所、3年生は8カ所、4年生は11カ所、5年生14カ所と順に増えていき、6年生は今、17つ目の「節」ができたこととなります。しかし、その「節」は、何も努力をしないで、ただ日にちだけが経過するだけでは、本当に丈夫な「節」にはなりません。

2学期の終業式で、「一步一步確実に進む事の大切さ」について、「算数」を例にして階段の絵を描いて説明しましたが、その階段を一段一段確実に登って行かなければ、丈夫な「節」はできないと思います。

今日から3学期がスタートしましたが、1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」と言われるように、3学期は、期間も短く本当にすぐに終わってしまいます。一日一日を大切に、次の年度に向けてのしっかりとした丈夫な「節」を作れるように頑張ってください。

特に6年生の皆さんは、卒業式(3月18日)まで残り71日ですが、実際に登校する日は、今日を含めて48日しかありません。小学生から中学生への大切な「節目」をしっかりと築いてくれることを願っています。

《1月行事予定》 生活目標「給食の後片付けをきちんとしよう」

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	金	祝日(元旦)	16	土	
2	土		17	日	
3	日		18	月	身体測定1・2年
4	月		19	火	
5	火		20	水	
6	水		21	木	
7	木		22	金	定時退勤日
8	金	始業式、校外児童会、定時退勤日	23	土	
9	土		24	日	
10	日		25	月	
11	月	祝日(成人の日)	26	火	
12	火	給食開始	27	水	
13	水	身体測定5・6年、おはなし広場	28	木	ALT(5年6年4-2)
14	木	身体測定3・4年、シェイクアウト訓練、ALT(5年6年4-1)	29	金	校内研修(2-2以外13:30下校)、定時退勤日
15	金	地震避難訓練、おむすび給食 定時退勤日	30	土	
			31	日	

<2月の行事予定>

1日(月) 全校朝会、3日(水) クラブ活動(3年生クラブ見学)、5日(金) 3年校外学習
10日(水) 創立記念日、17日(水) 委員会活動、19日(金) 高学年参観・懇談、地区懇談会、26日(金) 低学年参観・懇談